

NOTRE AGRICULTURE ET NOTRE EAU POTABLE SONT MENACÉES PAR LES PROJETS DE TRANSPORT DE PÉTROLE EXTRÊME.



INGRÉDIENTS 100%  
QUEBECOIS

SESSION IPA 3,9%  
ALC. / VOL.

**PAS D'EAU, PAS DE BIÈRE. PAS DE BIÈRE, PAS DE FUN!**

Agissons pour protéger le bien-être de la société en refusant le projet de pipeline Énergie Est et tout transport de pétrole extrême, car ce territoire mérite mieux que de se transformer en simple ligne de transit d'hydrocarbures.

**L'AVENIR N'EST PAS DANS LES FOSSILES.**

**POUR CHAQUE BIÈRE VENDUE, UNE PARTIE DES PROFITS SERA REMIS À LA FONDATION COULE PAS CHEZ NOUS!**

**COULEPASCHEZNOUS.COM**

**CONCOURS** 

**#PASDEAUPASDEBIERE**

Prends-toi en photo avec ta bière *Coule pas chez nous!*  
Poste-la sur Instagram avec le **#PasDeauPasDeBiere**

**À GAGNER**

un chèque-cadeau de **100 \$** à dépenser  
dans une microbrasserie participante

UNE INITIATIVE DE LA FONDATION  **COULE PAS CHEZ NOUS!**

En collaboration avec:



→ LES GRANDS BOIS ←

GRIENDEL  
BRASSERIE ARTISANALE

OSHLAG



MA BRASSERIE

et ses partenaires:

BOSWELL  
BRASSERIE ARTISANALE



ISLE de GARDE



LA SUCCURSALE

Rendu jusqu'à vous grâce à votre microbrasserie locale

Coule pas chez nous est une campagne citoyenne de sensibilisation qui diffuse de l'information et mobilise la population du Québec sur les enjeux liés au transport de pétrole extrême. Pourquoi ? Parce que nous sommes persuadés que le Québec doit entamer dès maintenant une véritable transition vers les énergies renouvelables et dire oui aux alternatives.